

Une jolie moisson de six titres et neuf podiums



Les benjamins de Chenôve ou du DUC sont parvenus à glaner quelques titres. Photo S. L.

Une semaine après leurs homologues de la catégorie des minimes, c'était hier au tour des benjamins de se disputer les titres régionaux en salle.

Avec au final, quelques lauriers décrochés par les représentants des clubs côte-d'oriens.

Par l'intermédiaire de la Semuroise Justine Petitdent, qui a remporté la longueur en retombant à 4,30 m. Laquelle se classait aussi troisième du triple saut (8,89 m).

S'ils ont déjà été aux avant-postes lors de la saison de cross, les garçons d'Athlé 21 ont fait de même sur 1000 m, avec Lucas Magniez (3'14") qui s'est imposé devant son coéquipier Loïc Allexant (3'20"), tandis que le Duciste Fabien Palcau (3'24") montait sur la troisième marche d'un podium 100 % côte-d'orien.

Chez les féminines, Flora Luraschi (3'31") - qui remportait aussi le triple saut (9,60 m) et terminait 2e sur 50 m (7"54) - , du DUC, gagnait aussi le 1000 m. Titrées également, pour le DUC, l'Issoise Mathilde Huertas sur 50 m haies et Lena Loiseau à la perche (2,00 m). Un concours où une autre Duciste montait sur le podium (3e), Cécile Viarouge (1,40 m).

Troisième également, Sandra Raydon, d'Athlé 21, qui a réussi un jet à 8,84 m au poids. Podiums aussi pour les Ducistes Olivier Perrenx (2e du 50 m haies en 8"49, 2e du triple avec 9,54 m), Thibaut Michelin (3e du 50 m haies en 8"64, 3e de la perche avec 2,50 m) et Théo Gautherot (3e du triple avec 9,36 m).

S. L.

Publié le 08/03/2010